

Fuente: La Prensa

Fecha: 06 de noviembre de 2011

Título: Acopiarán leche por seis meses

Link: [http://www.laprensa.com.bo/diario/actualidad/la-paz/20111106/acopiaran-leche-por-seis-meses\\_11251\\_18731.html](http://www.laprensa.com.bo/diario/actualidad/la-paz/20111106/acopiaran-leche-por-seis-meses_11251_18731.html)

## **Acopiarán leche por seis meses**

Por Freddy Grover Choque - La Prensa - 6/11/2011



AMOR. Una madre amamanta a su hijo. Las que no puedan hacerlo contarán con el apoyo de un banco de leche. - Freddy Grover Choque La Prensa

La leche será destinada a aquellos bebés que nacieron prematuramente, con bajo peso o con malformaciones intestinales.

Con el objetivo de disminuir la mortalidad infantil y potenciar el consumo de leche materna en el país, el Ministerio de Salud implementa un banco de leche materna que tendrá la capacidad de almacenar el calostro durante seis meses.

Este producto será destinado a bebés prematuros, a los que nacieron con malformaciones

intestinales o con bajo peso u otros problemas físicos, según informó la responsable de Nutrición de esta entidad gubernamental, Adriana Espinoza.

La autoridad dijo que la iniciativa funcionará en ambientes del Hospital de la Mujer, en La Paz. “Estamos en la etapa de equipamiento y capacitación del personal. Estimamos que entrará en funcionamiento hasta fines de año”.

Donación voluntaria. Mencionó que la donación de leche será voluntaria, pero que las mujeres deberán someterse a un protocolo de selección para donar su leche.

“Las mujeres deberán pasar por el control médico, para detectar la presencia de alguna patología o bacteria dentro del líquido materno. Mujeres que fuman, consumen drogas o alcohol están descartadas”. De acuerdo con un comunicado del Ministerio de Salud, la donación no tiene rangos mínimos, abarca desde cinco onzas hasta los 200 centímetros cúbicos, y será sometida a un proceso de pasteurización para esterilizarla. Eliminada la presencia de microorganismos, el producto lácteo estará garantizado y será seguro para el consumo de los bebés prematuros o para aquellos que perdieron a su mamá en el parto y con esta ayuda los hospitales no se verán obligados a comprar las fórmulas en polvo o sucedáneos, que no tienen la misma calidad que la leche materna.

Espinoza explicó que la leche se clasifica en función de su calidad y sus calorías. Luego, de acuerdo con cada bebé y su situación, se ofrece uno u otro tipo de leche.

Resaltó que la leche será ofrecida en forma gratuita sin importar la condición social de los padres.

El viceministro de Salud, Martín Maturano, explicó que este banco de leche debió haber comenzado a funcionar en abril pasado, pero “se tuvo algunos problemas en el proceso de desaduanización de la maquinaria. Sin embargo, el equipamiento e implementación de este banco está garantizado”.

El proyecto se ejecutó con el apoyo de la asistencia del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo en el marco del Proyecto Apoyo para la Implementación del Banco de Leche Humana, al cargo de la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC).

28 centímetros cúbicos tiene una onza. Una madre puede donar hasta 200 centímetros cúbicos o 7,15 onzas.

Los bancos de leche MATERNA SON CENTROS en los que SE RECOLECTA Y SE CONSERVA LA LECHE DE MADRES DONANTES, que SE OFRECE A BEBÉS QUE LA NECESITAN o NO PUEDEN OBTENERLA DE SUS PROgenitoras. algunos países como brasil cuentan con una red de bancos.